

Publimayo

El bono social para la Amazonía

enero 23, 2025 por [director](#)

Publimayo



Publimayo

Publimayo

Noticias Recientes

[Movistar presenta nuevo gerente Regional Sur: Jaime Akli](#) enero 23, 2025

[El bono social para la Amazonía](#) enero 23, 2025

[Operación humanitaria lleva esperanza a una familia en Puerto Leguizamo](#) enero 23, 2025

Publimayo

Publimayo



Diego Flaiban, director y jefe de división de Sector Financiero (a.i.) de BID Invest

[ElNuevoSiglo](#) – Crece respaldo de entidades financieras para proyectos sociales.

Con el anuncio del Banco Interamericano de Desarrollo Invest y el Banco W, de emitir un bono social de inclusión financiera para el financiamiento de las microempresas en la Amazonía, se espera que el desarrollo de la economía toque también a todos los ciudadanos.

En efecto, esta emisión permitirá el crecimiento de las pequeñas empresas, sobre todo aquellas lideradas por las mujeres, en una región que desde siempre ha estado abandonada como su lejanía de las grandes urbes.

El monto total de la emisión será de hasta \$200.000 millones (aproximadamente US \$46 millones) emitida en lotes a plazos entre dos y tres años. Los primeros lotes contaron con BID Invest como inversionista ancla, con una suscripción de hasta \$100.000 millones, y Bancolombia con un monto de \$32.000 millones. La emisión también contó con la participación de Grupo Bancolombia Capital como estructurador, coordinador y agente líder colocador de la emisión, que se realizó en el mercado público de capitales de Colombia.

Publimayo

Los recursos obtenidos serán destinados al crecimiento de la cartera de microempresas, incluyendo aquellas lideradas por mujeres o situadas en departamentos amazónicos, específicamente Vaupés, Guaviare, Meta, Caquetá, Guainía, Putumayo y Amazonas. Esto permitirá fomentar la inclusión financiera, reducir la desigualdad de género, y promover el desarrollo económico sostenible en la región.

Diego Flaiban, director y jefe de división de Sector Financiero (a.i.) de BID Invest, dice que “nuestro apoyo al bono social es un paso clave para cerrar brechas de desarrollo y fortalecer comunidades locales, también se alinea con la estrategia de BID Invest, ya que promueve una mayor inclusión financiera de microempresas, especialmente lideradas por mujeres, y el desarrollo sostenible de la región de la Amazonía colombiana”.

Por su parte, Rubens Héctor Sandoval, vicepresidente financiero y administrativo de Banco W, dijo que “la demanda creciente por inversiones socialmente responsables demuestra que los inversionistas buscan cada vez más oportunidades para generar un impacto positivo en la sociedad, al tiempo que obtienen retornos financieros. Los recursos de esta nueva emisión de bonos nos permitirán continuar apoyando el desarrollo y crecimiento de los colombianos”.

El financiamiento a las microempresas de la Amazonía es esencial para el país. Se estima que esa región representa solo el 0,75% de la cartera total del sistema financiero colombiano. Banco W, con mayor cobertura en estas zonas, busca cerrar esta brecha, facilitando recursos a emprendedores en las zonas remotas del país.

Publimayo

0 comentarios

Ordenar por [Lo más reciente](#)



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Publimayo



[Medio Ambiente](#)